

5 janvier 2017

Réponse du Conseil administratif à l'interpellation écrite du 2 novembre 2016 de M. François Bärtschi: «Arbres de la plaine de Plainpalais massacrés: pourquoi le Conseil administratif n'a-t-il pas eu le courage d'être présent durant les abattages et s'est-il caché derrière les employés de la Ville et les mercenaires zurichois?»

TEXTE DE L'INTERPELLATION

Le Conseil administratif de la Ville de Genève était injoignable pendant que l'on détruisait les arbres de la plaine de Plainpalais. Planqué hors de Genève, il n'a pas eu le courage de venir et d'assumer son acte. Le directeur du Service des espaces verts (SEVE) nous a répondu que c'était une affaire politique et qu'il n'avait rien à nous dire.

Lâchement, le Conseil administratif de la Ville s'est débiné.

Pourquoi étiez-vous absent? Aviez-vous tellement honte de ce que vous avez fait?

RÉPONSE DU CONSEIL ADMINISTRATIF

Le Conseil administratif répond de la manière suivante:

Le maire de la Ville de Genève, M. Guillaume Barazzone, était absent de Genève les jours des travaux des 27 et 28 octobre 2016, raison pour laquelle il n'était pas sur place.

De manière générale, le Conseil administratif ne se rend pas systématiquement sur place lors de travaux techniques.

Au nom du Conseil administratif

Le directeur général:
Jacques Moret

Le maire:
Guillaume Barazzone